

Sommer, Sonne, Pride!

Am 2. Juni fand zum zweiten Mal das Pride Picnic des Queeren Netzwerks Heidelberg statt.

Neben wunderbaren und vielfältigsten Live Performances - darunter Gedichte, kleine Bands, Solokünstler*innen und Bollywood-Hits - gab es einen Kuchenverkauf auf Spendenbasis zur Unterstützung der Veranstaltung und Queer Space Heidelberg e.V. sowie einer Glitzer- und Klebetattoo-Station.

Mit mehr als 250 Besucher*innen war das Picknick ein voller Erfolg, den wir im nächsten Sommer wiederholen möchten.

Wir danken vielmals dem Organisationsteam, allen die beim Auf- und Abbau geholfen haben, den tollen Besucher*innen und den talentierten Künstler*innen, die den Nachmittag mit Leben gefüllt haben.

Dabei freuen wir uns insbesondere darüber, Jugendlichen und jungen Erwachsenen Zugang zur queeren Community in Heidelberg ermöglicht zu haben.

Das Picknick wurde durch den Stadtjugendring und den Nachtbürgermeister im Rahmen der Jugendkulturförderung unterstützt.

Kontakt bei Interesse und Fragen:

info@queeres-netzwerk-hd.de